



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

**CANDIDATAS.** Las niñas Karla García, Lidia Meybell Eva, Karla Sugey Martínez (segunda fila) y, Rubia Estela Pineda, Wendy Joanna Espinoza, Vanessa Escalante y Carmen Beatriz Olano, son las candidatas a Princesa del vigésimo quinto aniversario de la Urbanización 5 de Noviembre. El evento se llevará a cabo durante las actividades que se desarrollarán el 5 de noviembre próximo en dicha colonia.

## Carnavalitos noche a noche en San Miguel

(San Miguel). En todos los sectores de la ciudad, noche a noche se celebran carnavalitos para la recaudación de fondos, informan los señores de Relaciones Públicas del Comité Central de los Festejos Noviembre de San Miguel.

Esta actividad la reali-

zan los habitantes de los diferentes barrios y colonias a fin de recaudar fondos para ser invertidos en las diferentes actividades que se desarrollarán en ocasión de celebrarse el próximo 24 de noviembre el XXVI aniversario del gran Car-

—Pasa a la página 32—

## Unidades móviles en formación campesina

Buscando mejorar la calidad de vida de los campesinos, por medio de la capacitación de mano de obra, el Ministerio de Trabajo, ha adquirido ocho unidades móviles de formación profesional, dotadas del equipo y material

necesario. Así lo informan voceros de ese ramo, agregando que dichas unidades constituyen una novedad en el campo de la capacitación profesional de nuestro país, donde gran parte de

—Pasa a la página 44—

## Destaca obra de los jóvenes empresarios

Las bondades del programa de Empresarios Juveniles destacó el conocido hombre de empresas, Sr. Roberto Hill, al hablarles a más de 800 jóvenes que clausuraron el año de labores el sábado, en el Hotel Sheraton.

En esa ocasión tuvo lugar el Octavo Banquete Anual y el Sr. Hill fue el orador invitado, lo cual aprovechó para decir, que dicho programa tiene como fin exponer a los jóvenes a una experiencia de

—Pasa a la página 46—

# Impetu de productividad salvadoreña en XI Feria

Saturado de stand se encuentra el Pabellón Centroamericano No. 2, designado única y exclusivamente para la gran producción de artesanías salvadoreñas.

Así lo informó a LA PRENSA GRAFICA, el Lic. Ricardo Morales, Comisionado Presidencial para las Artesanías, explicando que en esta ocasión se le ha brindado la oportunidad de exhibir sus productos, a los artesanos que laboran y aprenden en las diversas instituciones del país, tales como el Instituto Salvadoreño de Rehabilita-

ción de Inválidos, Cooperativas del ISTA, etc; que producen artículos de muy buena calidad y laborioso trabajo.

Igualmente, señaló el funcionario, se ha clasificado y escogido de tal manera, la población artesanal expositora, que se ha logrado una aglutinación grande de productos artesanales, algunos hasta desconocidos para la mayoría del pueblo salvadoreño.

Por otro lado, el Lic. Morales manifestó luego, que en diciembre próximo se inaugurará el primer Centro de Comercialización, la cual funcionará en la ciudad y dará la oportunidad de incentivar y engrandecer considerablemente el comercio interno, para posteriormente proyectarse al nivel de las exportaciones significativas.

Dicho Centro dará la oportunidad a todos los artesanos del país, de exhibir y vender directamente al consumidor, sin intermediarios, lo que garantizará un precio barato y constante, evitando cualquier alza significativa en el

—Pasa a la página 45—

## Acercamiento gastronómico

Acercamiento de los salvadoreños a las costumbres gastronómicas alemanas, es el objetivo primordial del Restaurante Alemán "El Ciervo", que funcionará en la Feria Internacional, en el Pabellón de

—Pasa a la página 44—

## Mañana homenaje a Escobar Galindo

Mañana martes 30 de octubre en curso, se llevará a cabo en el Hotel Sheraton, un homenaje de reconocimiento a la labor literaria del Dr. David Escobar Galindo, de parte de colegas.

Así lo dan a conocer vo-

—Pasa a la página 32—



Foto de LA PRENSA, por Larín "EL CIERVO". Eberhard Rues, gerente del Hotel Sheraton, informa que en la Feria Internacional, en el Pabellón de Alemania, presentarán el restaurante alemán "El Ciervo", sirviendo a los salvadoreños, platos típicos alemanes.



ANIVERSARIO. La Sra. Gilda de Alvarez, del Club de la Urbanización 5 de Noviembre, informa sobre el carnaval que se realizará el 3 de noviembre, con motivo del 25 aniversario de dicha colonia.

## Nuevo transporte para población San Marcos

La Dirección General de Transporte en busca de solventar la deficiencia que afronta actualmente la Población de San Marcos, en coordinación con el Departamento General de Tránsito, ponen en servicio el

nuevo Transporte Especial de pasajeros.

Lo anterior lo dieron a conocer en conferencia de prensa a los diferentes medios de información el Dr. Mauricio Andrade, Direc-

—Pasa a la página 45—

## Doctora Hilda Otilia de Rodríguez Mujer 1984

La doctora Hilda Otilia Navas de Rodríguez, ha sido proclamada la Mujer del Año 1984-1985, por la Unión de Mujeres Americanas, Capítulo de El Salvador.

Según informó la presidenta de la mencionada en-

tidad femenina doña Angélica Vidal de Najarro, hizo un llamado a todas las asociaciones femeninas para que presentaran candidatas a Mujer del Año 1984-1985, que reunieran los requisitos para optar a la

—Pasa a la página 74—

# Empresas jóvenes, esperanza del país

Como "un faro de verdadera esperanza para nuestro país" considera a los jóvenes empresarios, el Lic. Ricardo Montenegro, Presidente del Comité Ejecutivo de Empresarios Juveniles.

Dijo que todos ellos son personas con una sana personalidad, de una actitud positiva y constructiva, que aspiran a ser ciudadanos útiles a la sociedad, "Particularmente en estos momentos que tanto lo necesita, por el asedio terrible y atroz que padece por parte de grupos conocidos, de una mentalidad y sentimientos extraviados".

El Lic. Montenegro dirigió su mensaje a los jóvenes empresarios durante el Octavo Banquete Anual, en el Hotel Sheraton, como culminación al año de actividades del programa de empresarios juveniles, al final del cual se llevó a cabo la entrega de premios a los mejores mini empresarios y a las mejores compañías.

El Presidente de Empresarios Juveniles dijo, que era interesante estar viviendo en tiempos actuales, ya que "en nuestro propio suelo hemos visto la confrontación de dos sistemas ideológicos y

—Pasa a la página 68—

# Pueblo condena actos FMLN contra transporte

Las amenazas y acciones de violencia perpetradas por los grupos terroristas del FMLN-FDR, siguen recibiendo respuestas positivas de parte del pueblo, "que ha dado muestras inequívocas de que no quiere la guerra y que anhela la paz" —según recalco ayer el arzobispo de San Salvador, durante su homilía dominical en la Catedral Metropolitana.

Señaló el prelado que "los frutos amargos de la guerra han aumentado", y destacó que "lo peor, es la pérdida de vidas". Desmintió también que los delegados terroristas en la reunión en La Palma, hubieran entregado un pliego de propuestas, recomendaciones o peticiones.

También desmintió que el abogado Guillermo Manuel Ungo hubiere propuesto un cese al fuego entre efectivos del ejército y los rebeldes del FMLN, y que fue rechazado por el gobierno. Explicó que esa información provino de Panamá, y que es completamente falsa.

Dijo también que la muerte de siete jefes y oficiales, un sacerdote, un sacristán, dos soldados artilleros y tres periodistas al caer un helicóptero de la Fuerza Armada en cercanías de Joateca, departamento de Morazán, causó muestras de pesar a nivel nacional.

—Pasa a la página 74—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

AGASAJAN NIÑOS. La Unidad de Relaciones Públicas y Administración General de la Universidad Tecnológica, como parte de un programa de recreación que lleva a cabo cada año, agasajó el pasado sábado a todos los niños del personal docente y administrativo que labora en ese máximo centro de estudios. En esa oportunidad les hizo el momento ameno a los futuros ciudadanos David Riveru Duénas, "Payaso Suavecito".